

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA ASAMBLEA DE BARRIO CENTRO		CIUDADANÍA ASISTENTE: 13 personas 2 mujeres 11 hombres
FECHA: 18/10/2017 HORA: 19.00	LUGAR: EDIFICIO ATRIO	

ASISTENTES:

Representación institucional y de trabajadoras/es del Ayuntamiento:

Miguel Quesada (Concejal de Barrio Centro), Antonio Flórez (Concejal de Participación), Aída Castillejo (Concejala de Mujer y Políticas de Igualdad), José Luis Alfaro (Concejal de Cultura), Alberto Martín (Técnico de Mantenimiento), Óscar Rosuero, (Técnico de Participación Ciudadana), Antonio Mondaca (Asistencia Técnica).

ORDEN DEL DÍA:

Se celebra la sesión de la Asamblea de Barrio Centro con el siguiente Orden del Día:

- 1.- Aprobación del acta anterior, si procede.
- 2.- Presentación del nuevo Concejal de Barrio Centro.
- 3.- Renovación de los portavoces de la Asamblea de Barrio Centro en el Consejo de Ciudad.
- 4.- Información del proceso de elecciones a Consejeros/as Ciudadanas/os en las empresas públicas y a la Vicepresidencia del Consejo de Ciudad.
- 5.- Información de la apertura de la Biblioteca Gloria Fuertes.
- 6.- Presentación del informe de inversiones en el Barrio Centro.
- 7.- Ruegos y preguntas.

Miguel Quesada, Concejal del Barrio Centro, da la bienvenida a los vecinos y vecinas que están presentes en la Asamblea. Comenta cuáles son los puntos del orden del día. Solicita que el punto número cinco que aborda el tema de la biblioteca Central, pase a ser el número dos en el orden del día.

1.- Aprobación del acta anterior, si procede.

Se aprueba el acta de la última asamblea de barrio (19 abril de 2017)

2.- Información de la apertura de la Biblioteca Gloria Fuertes.

José Luis Alfaro (Concejal de Cultura), realiza un recorrido por la historia de la biblioteca desde el proyecto original del año 2007 hasta la situación actual.

Actualmente las obras de la biblioteca se encuentran finalizadas, todos los compromisos que corresponden a la obra exterior de la biblioteca han sido cumplidos por parte del Ayto. de Rivas-Vaciamadrid. Sin embargo, la dotación de suministros informáticos y mobiliario aún no ha sido entregada por la Comunidad de Madrid. En este contexto, el Equipo de Gobierno ha tomado la decisión de comenzar a utilizar la biblioteca Gloria Fuertes, aunque no esté habilitado el sistema de préstamos de libros.

Por este motivo el día martes 24 de octubre a las 17:30 h se hará la inauguración de la biblioteca de manera gradual.

El Concejal propone que la próxima asamblea del barrio Centro se celebre en los espacios de la nueva biblioteca. Se trata que esta biblioteca sea un espacio de encuentro comunitario y social, no sólo un lugar donde ir a leer o pedir libros.

Se abre una ronda de preguntas para los vecinos.

Una vecina pregunta cómo se ha elegido el nombre de la biblioteca.

José Luis Alfaro, responde que se realizó una consulta ciudadana para poner los nombres. Del mismo modo que trabajó el mural del colectivo Boa Mistura.

Un vecino dice que participó de esta actividad participativa. Aunque le hubiese gustado que existiera una devolución de las propuestas.

Una vecina pregunta por el horario de la biblioteca, porque considera que la biblioteca debería funcionar también los fines de semana. Cita a la biblioteca pública "Manuel Alvar" como un modelo a tener en cuenta.

3.- Presentación del nuevo Concejal de Barrio Centro.

Miguel Quesada, Concejal de Barrio Centro, realiza su presentación. Entrega su correo electrónico: mquesada@rivasciudad.es

Su propósito es aprovechar el trabajo que se ha realizado anteriormente, para iniciar una nueva etapa para desarrollar nuevas ideas con el objetivo de dinamizar la participación. Un objetivo sería llegar a más personas del barrio Centro. En este sentido son bienvenidas todas las ideas que se puedan aportar y desarrollar. Se pone por ejemplo Espacio 4 que es una asociación de radio que trabaja en el municipio con los jóvenes.

Se abre un turno de palabra:

Un vecino cree que hay que poner atención a las comunidades de vecinos como "Tarjeta 2000". Para el resto de los barrios habrá que llegar por la comunicación boca a boca.

Otros vecinos dicen que existe una zona como los barrios próximos a "Rivas Futura". El poder de convocatoria es fundamental. Se propone un trabajo como hablar con los presidentes de las comunidades. O un buzoneo para informar sobre las convocatorias.

4.- Renovación de los portavoces de la Asamblea de Barrio Centro en el Consejo de Ciudad.

Se presentan los siguientes vecinos:

- José Luis Sánchez-Cañete Salamanca
- Fernando del Barrio Miguel
- Fernando Ledesma Fernández

Se ratifican las candidaturas como portavoces de la Asamblea de Barrio ante el Consejo de Ciudad para el próximo período.

5.- Información del proceso de elecciones a Consejeros/as Ciudadanas/os en las empresas públicas y a la Vicepresidencia del Consejo de Ciudad.

Antonio Mondaca, de la Asistencia Técnica, presenta los procedimientos vigentes para que la ciudadanía presente sus candidaturas como Consejeras/os Ciudadanas/os a los Consejos de Administración de las empresas públicas municipales. Las fechas más importantes son:

- 9 al 31 de octubre: presentación de candidaturas.
- 6 de noviembre: revisión de las candidaturas recibidas en la Comisión de Seguimiento del Reglamento de Participación Ciudadana.
- 8 de noviembre: IX Consejo de Ciudad. Elección de los Consejeros y Consejeras Ciudadanas.

6.- Presentación del informe de inversiones en el Barrio Centro.

Alberto Martín, Técnico de la Concejalía de Mantenimiento, presenta el plan municipal de inversiones, detallando qué actuaciones se desarrollarán en el barrio Centro. Son actuaciones centradas en los ámbitos de viales (calzadas) y de accesibilidad. La principal característica de este plan es que todas las inversiones previstas para el año 2017, han sido priorizadas por la ciudadanía sobre la base de aquellos puntos críticos identificados por los servicios técnicos de mantenimiento. Esto quiere decir que todas las inversiones sugeridas por el Ayuntamiento están avaladas por un informe técnico.

Los viales sobre los cuales se actuará son diez:

- Cl. Jovellanos. Gloria con Av. de José Hierro (14.914,53€).
- Av. de Pablo Iglesias. Glorieta con Cl. Jovellanos (29.414,77€)
- Cl. Jovellanos entre Av. de José Hierro y Av. de Pablo Iglesias (60.901€)
- Av. de Pablo Iglesias. Glorieta con Cl. Miguel Gila (25.271,84€)
- Cl. Jovellanos. Glorieta con Av. Ángel Saavedra (34.179,13€)
- Av. de Pablo Iglesias. Glorieta con Cl. De la Vid (37.286,32€)
- Cl. José Saramago. Glorieta con Av. de Pablo Iglesias (15.535,97€)
- Av. de Pilar Miró. Glorieta con Cl. Silvia Munt (38.322,06€)
- Cl. José Saramago. Glorieta con Av. de José Hierro (25.893,28€)
- Av. Cerro del Telégrafo. Glorieta con Cl. Haya (43.500,71€)

Para las inversiones del plan de accesibilidad se ha votado lo siguiente:

- Av. de José Hierro entre Cl. César Manrique y Cl. Jovellanos (24.132,35€)
- Cl. Jovellano entre Av. de José Hierro y Av. Ángel Saavedra (90.594,83€)

Edificios municipales donde se harán las intervenciones:

- Centro de Día Concepción Arenal. Colocación de pasamanos en escaleras, señalización táctil, mobiliario adaptado (10.246,47€)



- Concejalía de Bienestar Social. Colocación de pasamanos en escalera y rampa, señalización táctil, aseos adaptados, ampliar ancho de puertas, mobiliario adaptado (11.459,00€)
- CEIP Hans Christian Andersen. Colocación de pasamanos en escaleras y rampa, señalización táctil y acústica, adaptación de aseos, mobiliario adaptado (34.015,22€)

7.- Ruegos y preguntas.

Los temas planteados por los vecinos son los siguientes:

- Realizar el mantenimiento de vías públicas relativa a la poda de los setos que interrumpen el paso de los peatones. Se puntualiza que existe un chalet que tiene una maya sobre los árboles que molesta a los peatones cuando circulan por esas aceras.
 - Se solicita quitar un cuadro de obra para las luces que existe en una parcela que está junto a la nueva biblioteca.
 - Se sugiere prestar atención a la coordinación de las grandes obras viales, para evitar lo más posible el impacto que tiene en la ciudad. Sobre todo cuando se prolongan demasiado las obras. Se pone de ejemplo las obras que se realizan en la Av. de los Almendros, para la canalización de agua regenerada del Canal de Isabel II.
 - Se sugiere que cada vez que se realicen obras en la ciudad se mejore la información respecto a cuáles son los desvíos alternativos para circular con más fluidez.
 - Se informa que falta alumbrado en la vía de acceso al municipio en el kilómetro 17.
 - Se solicita la revisión de la sincronización de los semáforos para la Av. de Jovellanos, dado que no fomenta la fluidez en el tráfico.
 - Se advierte que es necesario limitar el aparcamiento en doble fila en las zonas de bancos y de bares próximas a la biblioteca. Lo mismo ocurre en la zona del colegio Luyfe. Es necesario fiscalizar esos temas por parte de la Policía Local.
 - Se solicita nuevamente que se ubiquen marquesinas para los autobuses en la zona del Cerro del Telégrafo, aunque sea ésta una competencia del Consorcio de Transportes.
 - Se solicita la instalación de reductores de velocidad. Se pone de ejemplo la calle Carmen Maura.
 - Se solicita prestar atención a los árboles que producen resinas. En caso de ser necesario se solicite su poda.
 - Se solicita volver a activar un proyecto para solicitar la construcción de una cuarta estación de metro, que se podría ubicar en el barrio centro.
 - Sugiere que la participación ciudadana se difunda en los eventos deportivos como la "Carrera contra el Cáncer"
- Aída Castillejo, Concejala de Mujer y Políticas de Igualdad, recuerda que en la última Asamblea de Barrio se informó que se está trabajando en un próximo plan de arbolado para el municipio donde se abordará de manera integral el tema de las podas.



RIVAS VACIAMADRID

Participación Ciudadana

Siendo las 21:20 horas, el Concejal agradece la participación de las/os presentes y se da por finalizada la Asamblea.

TÉCNICO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Óscar Rosuero

